



Une Nation africaine est-elle proche de remporter le trophée le plus convoité du football ? NON, c'est en tout cas l'avis de Vahid Halilhodžić.

Interrogé sur le sujet sur la BBC, le technicien bosnien a reconnu qu'aucune Nation africaine ne peut prétendre déjà au titre mondial, ceci malgré une augmentation du niveau de compétitivité sur le continent noir.

«Les footballeurs africains progressent de plus en plus, mais pour qu'une équipe africaine aille jusqu'au bout un jour, il faut un peu plus de temps », a déclaré le sectionneur du Maroc.

Pour Vahid Halilhodžić, l'Afrique doit encore attendre au moins pendant 10 ans pour espérer remporter le mondial. **« Il faudra encore une décennie pour qu'une équipe africaine soit couronnée vainqueur de la Coupe du monde, »**, a-t-il dit de façon péremptoire.

Pour rappel, logé dans la poule E, le Maroc a hérité de la Belgique du Canada, et de la Croatie, lors du tirage au sort de la Coupe du monde de football organisée au Qatar du 21 novembre au 18 décembre 2022.